

布勢小学校 学校だより

●学校スローガン

笑顔いっぱい夢ふくらむ布勢小学校

「いっぽいっぽ」「元気に登校 笑顔で下校」

令和6年4月号



那奥出雲町八代220 ☎0854-54-9020 mail:fusetcl@town.okuizumo.shimane.jp

手を取り合い、布勢の宝を共に育てていきましょう

ツバメが飛び交い、八代川の水面がキラキラと輝きを増す4月初旬、令和6年度が始まりました。 開校から151年目、そして閉校まで残り2年となりました。布勢小学校にとって大事な一年にな ると思っています。地域の皆さん、保護者の皆さんのお力添えをどうかよろしくお願いします。

ご承知のとおり、令和8年4月には仁多地域の統合小学校がスタートする予定です。新しく出会 う仲間とともに新しい学校を築いていく準備のため、今年度から低学年、中学年を対象にした交流 学習の場が計画されています。(高学年は以前から連合宿泊研修、連合修学旅行を通して他校の子) どもたちと一緒に活動をしています。)また、仁多地域学校再編統合推進委員会が昨年度立ち上げ られ、統合小学校の在り方について保護者・地域・学校代表者が部会ごとに協議をされています。 校名、校章、校歌、通学方法、学校のきまり、PTA組織など多方面の内容が検討されています。今 年度は、さらに学校再編に向けて大きく歩みをすすめる一年になる予定です。

統合に向けての準備と同様に大切にしていかなければならないのが、これまで連綿と受け継がれ てきた布勢小教育、布勢の地域に根ざした教育の継承です。布勢小には、「誠実・進取・協力」とい う校訓とともに「人間尊重の精神に徹し、豊かな人間性とたくましい実践力をもつふせの子の育成」 という学校教育目標があります。この校訓、学校教育目標の具現化を目指した教育が、多くの先達 によって日々実践されてきました。残り2年となりましたが、今年度も子どもたちと共に、引き続 きすすめていきたいと思います。

また、布勢を地盤とするふるさと教育も大事にしていきます。子どもたちの学びのフィールドと なる布勢地区には豊かな自然や歴史、伝統的な行事などが数多く残されています。活力あるまちづ くりに奮闘されている方々もいらっしゃいます。布勢地区の魅力的な「ひと・もの・こと」との出 会いによって、子どもたちは、布勢のよさを感じ、愛着と誇りをもつようになります。そして、こ こで学んできたことは、一人一人の心の土となり根っことなって、統合小学校や進学する中学校に おいても、大きな花を開かせる原動力になると思っています。地域・家庭・学校が一体となって布 勢小教育をすすめていきたいと思います。ふせっ子を温かく見守り、共に育てていただければ幸い





19日 (zk) 終業式



yourself」。自分ででき

ることが少しずつ増え ていくといいなと思っ

ています。

〇学級だよりは「challenge!」。 高学年になり、今まで以上に自分

からどんどん挑戦してほしいとい

う願いを込めました。



〇学級だよりのタイトルは「なないろ」。担任を含 め7人で切磋琢磨し、みんなで成長していきます。

2年生

雲外着天 笑顔いつばい夢ふくらむ教職員

今年度のキャッチフレーズです

和気あいあい

心新たに

まんてんえがお 上転八起 力戦奮闘

> 健康第一 心機一転

歌って楽しく

毎日読書

愉快適悦

不易流行 一子相伝

シンプルに生きる

にこに笑顔は 心と体の健康から

○3階チームの仲間入り。なかよし遠足ではリーダー として下学年を引っ張っていく予定です。

月

陸上練習始まる

3年生以上の子どもたちが、健康な体 をつくることをねらいとした陸上練習を 始めました。短距離のダッシュなどで体 をほぐした後は、IOOm走、長距離の記 録もとりました。練習を重ねることによ って、自分自身の記録を少しでも伸ばし てほしいと思います。5月には、野外を走 ろう会で八代西部のコースを走ります。 また、5・6年生は、奥出雲町小学校連合 体育大会に出場する予定です。頑張れふ せっ子!



1年生を迎える会

11日に、「1年生を迎える会」を行 いました。6年生が企画、準備、進行を 務めました。1年生の紹介、なかよし班 の仲間同士の自己紹介、ポイントラリー など、たいへん盛りだくさんの内容でした。 とても和やかで、仲間の輪がひろがる会に なりました。これからなかよし班活動や児 童会の活動などをとおして、一層仲よく生 活ができるようになると思います。





4月の全校集会では、「1学期にがんばりた いこと」の発表会をしました。Iから6年生の 代表8名が発表しました。「黒板消しの係の仕 事を頑張りたい」、「算数を頑張りたい」、「野 外を走ろう会に向けて練習を頑張りたい」な ど、自分が頑張りたいことを上手に発表しまし た。高学年の発表では、理由や具体的な手だて などもしっかりと考えていて感心しました。I 年生も立派な態度で発表できました。

6年生

○学級だよりは「I DO ME」。「自分らしく **(アイ・ドゥ・ミー)」そして「いどめ」** の意味を込めました。